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ECIMA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA

DA DIRETORIA-EXECUTIVA

PoÊ1

Aos nove dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte dois, às catorze horas,

estiveram presentes em Reunião Ordinária os Diretores Hugo Lopes de Oliveira,

Roseli Rodrigues de Novaes da Silva e Aluizio Macena da Costa, para tratarem

da seguinte pauta: 1) Balancetes do mês de maio de 2022;2) Ajuda de Custo

para o Congresso Previdenciário em Búzios; 3) Reforma Administrativa; 4)

Comitê de Ética Pública; 5) Cartão Corporativo; 6) Assuntos Gerais; 7)

Comunicados Oficiais. O Diretor-Presidente fez a abertura da reunião. 1) O Diretor-

Presidente apresenta os balancetes do mês de maio de 2022. Os balancetes são

colocados em discussão. Não havendo quem queira discutir, são colocados em

votaÇão. Os Diretores aprovam por unanimidade os balacentes de maio de 2022. Os

balacentes serão remetidos ao Conselho Fiscal para análise e parecer. 2) O Diretor-

Presidente apresenta proposta de alteração do valor da Ajuda de Custos aprovada

na 17" Reunião Ordinária da Diretoria-Executiva de RS 400,00 para R$ 950,00 tendo

em vista a inclusão do valor de despesa com a hospedagem. A proposta é colocada

em discussão. A Diretora Roseli questiona como se dará a prestação de contas e se

os processos serão individuais. O Diretor-Presidente esclarece que serão processos

administrativos individuais, tanto para requerimento dos valores quanto para sua

prestação de contas, e que cada participante apresentará suas notas fiscais. Não

havendo mais quem queira discutir, a proposta é colocada em votaçáo. Os Diretores

aprovam a proposta por unanimidade. 3) O Diretor-Presidente apresenta a proposta

de Minuta do Projeto de Lei de Reforma Administrativa do Seroprevi. A proposta é

colocada em discussão. O Diretor-Presidente explica a importância da alteração da

lei e que o lnstituto está dando o primeiro passo para realizar seu primeiro concurso

público da sua história. A Diretora Roseli diz que a manutenção dos cargos

comissionados com a criaçáo dos cargos de provimento efetivo fará com que a

estrutura do lnstituto avance e o concurso público possa ser realizado. O Diretor

PUBTICADO Ell SotEllu aFlclÀL
Ediçôo n.'lGLg- rrr. 2Éortrtl il6l4

I\4d Ca
PRUEs

Si,ir.|§G.€lnstituto lírijâíri.

I4



SEROPREVI
1í§tiroro dê travidin(i.i dâ, 5ti!:d§,.!
uunl<apÀir ó€ §..opédi(à

Rua Vereador Aldacir Medeiros 125-4, Boa EsperanÇa. SeÍopedica-RJ. CEP: 23.894-438
seroprevi.com. br contato@seroprevi.com. br (21) 2682-007 5

Aluizio diz que pela primeira vez o lnstituto fará seu próprio concurso público, o que

é um grande avanço. A proposta é colocada em votaçâo. Os Diretores aprovam por

unanimidade a proposta. A proposta será encaminhada ao Conselho Fiscal para

análise e parecer.4) O Diretor-Presidente apresenta proposta de Minuta de Decreto

Municipal que cria o Comitê de Etica Pública. A proposta é colocada em discussão.

O Drretor-Presidente esclarece que a proposta visa atender ao que prevê ao PNPC

- Programa Nacional de Prevenção à Corrupção. Não havendo mais quem queira

discutir, a proposta é colocada em votação. Os Diretores aprovam por unanimidade

a proposta que será encaminhada ao Conselho de Administração para análise e

deiiberação. 5) O Diretor-Presidente apresenta proposta de Minuta de Projeto de Lei

que institui o Cartáo Corporativo no âmbito do Seroprevi. A proposta é colocada em

discussáo. O Diretor-Presidente esclarece que a proposta visa atender ao que prevê

a Lei Federal 14.13312021 , nova Lei de Licitação, no que concerne ao pagamento

das dispensas de licitação por cartão corporativo. Da mesma forma visa atender as

necessidades emergenciais do lnstituto. A Diretora Roseli diz que o cartão irá facilitar

o trabalho já que hoje o processo administrativo do adiantamento de despesas é

demorado e burocrático. O Diretor Aluizio diz que o cartáo será mais um avanço no

Seroprevi que se coloca na dianteira da administração municipal. Não havendo mais

quem queira discutir, a proposta é colocada em votação. Os Diretores aprovam por

unanimidade a proposta que será encaminhada ao Conselho de Administraçáo para

análise e deliberação. Nada mais a tratar, o Diretor-Presidente encerra a reunião às

quinze horas, sendo a presente ata lavrada por mim, Larissa Ribeiro Moreira

eira, C ntuoere

h
de Gabinete, mat. 8114592,

sendo por mim assinada e pelos presentes.

Hugo Lopes de Oliveira

Roseli Rodrigues de Nov

Aluizio Macena da Costa
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áolis*&baot.o'Õdos

o PREFErro uuNlctpal DE sÊRoPÊDtca,
t5!.rrlo de RLo Ce.r'a.eÍ. nú Lso do suês 3tÍrburçoes legârs

e riê coflormrdade com o incisô Vll do á(.7.1. combinado

.on ô an. 91 rnoso I arinea _J', ambos Íja !êiO.qánrcá do

tl!f .ipLo cie S€Íopéd,ca.

\ r ( )s D() Pttttr[l t ()

DÊCRETO N" 1924 OE 1O OE JUNHO OE 2022

INSTITUT PONTO FACULTATIVO

ÍiESCLVE

afl 1i NOÀ|EÀR .s sefudo.es abafio, para compoÍ a

an- 1o - F:G decrerado PoNTo FÀcULTATlvo
21./2 ',sexlr Íc 'á) pnrêosorgãose

'i, râdesdaAdm,ni§lracãoDtêtâ.AutáíquicaeFu dâcional

U, Pr)reÍ Ér.cuIvo lírin(!â1.

A.t. ? - F cãm er.luidos do 6slêb§lecido por €sle

Decreto os s€rviçôs ccislderâdos êssenciars aô r.teressê

núblcô dê responsêbrrdãde dâ SêcrêlaÍiá Munrc,pal de

Sauoe.SêcÍeia.LaMuoiüipaldeSeguÍânçâeOrdêrPúbl,cã
S€cÍetãria Múnrcip3L de SeÍv,ços Públicos e SecÍe{ana

Mu.,cipal de Assrsténcla Sociale Oireúôs Humênos.

PârágíáÍo Único -O expêcliente seíá nomal sob

a .€sporsab iidâde dos .esoeclivos cheÍes. nas repariiÉes
cujas alivrdades nào pôssanr sêI srrsDensês

An. 3" - Ssle Deciêlo ênira.á em vigoÍ na üata de
(úa publrcãÇác, rcvcqàras as drsposiçôês em.ontràio

Regislre-se. Publique'sê êCumpra-se

Lucá§ Dulra dos Sànto§

PÍefeito Í!runicipal

PORÍÂRIANô 717I2022

u pREFEtro MUNtclpaL DE sERoPÊDlca do EsEdo

do tllo de Jânet., no rso ce suas alibuçoes que lhe são

.o.ieíldas e cons;ierando z .êcossidade d€ reguiãmêntar

i Ís.zrizâÍ o .úmpímênlô dos contralos da SecretaÍia

fúu, croal de Saúde

Í:S'ABELECE !OI/]SSAO DE FISCALIZÀÇÀO DE

ClltvlPilllvlENÍO UOS ÍERMOS OO CONTRÂTO

N" 12NZO2O, REFERENTE AO PROCESSO

aDMtNrsÍRATtvo N. 3947/2020. EM suasrrutÇÀo a
PORTÂRIA t'l''133d2021.

í) Elêiza Thâis Uendes dâ Paixáo - Caryo: Cheíe dê

Gâbiiere - Mar. 19 774:

2) Máício Figueiredo do Câílo - Cargo: Oketor de Urgê.cia

e Emergêncã lÊt 17 679

3) Elisa Frâõcisco da Silvã - Cargô. CoordenâdoÍa dc

OuvidoÍia - Mãt. 17 753.

An. 2. Ésta Portâ.iâ ênúa sm vi§or a pârlirde 01 dêjunho
ds 2022, êm substituição. poÍtaÍiã n' 13362021.

Seropédrca. 10 dejuôho de 2022.

Rêqistre€e, Publique.sê e CumPra-se.

Luca3 Dutra dôs Sântos
Prêfêito MuniciPâl

com:ssáo de Íscalizâçao de cumpnrnento dos termos do

con!Íalo n' 12412020. rêferenle ao g.ocesso âdm,nislrâtivo

n" 394112024.

.\tos D.\s[-cRt t{Rl { lIl \l( lPrl.

DE ,{D}II\ISTRÀÇÀO

pRocÊotMENTo L!crraróRlo N." 3375/202'!

PREGÀO PRESENCIAL N.' 025/2022

IERMO OE HOIVOLOGÀÇÃO

OBJEÍOI PREGÁO PRESENCIA1 N.' C25/2022 PARA

CONTRATAçÃO DE EMPRESA ESPÉCIALIZÂOA PARÂ

FÔRNECIMENTO DE CIRCUIÍOS DE TELECOIT]UNICA

ÇÁo É[1 FIBRA ÔPTlcA(AollrlrE-sE I ECNoLoGIAS DE

VIA FIBRAÔPÍICA. SATÉLIIE E RÁDIO)

Pêlo pÍesenle. côm iundamenlr nas Lers n.'10.520/2001. n 0

I 66ô/93 ô Oec.elo Êedcíâl n.' 7 89?113. e naniÍestaçao po'

§itiva at.avês de pâíecerda prôcu radoÍa lu.idicã dêste i'4!nr

cioD HoMoLoGoo resuhado do PREGÃO PRESENcIÂL

N" i)?5i2A22 pâ.â conrrêlaç€o de empresa especrarlzadâ

parâ ,ornecimenlc de cÍcrrrlos de tel4comunrcaçào em nbra

óírtca(admie-§e lecnolôqrês dê vla Ítra óptci, sâlellê ê íá-

d,ô). para alênder ê§ necessldadês da Sêcreta.iâ lúun;cipái

de AdmrnlslíaÇão: rendc .omo leocedoiã a EmPr€sa ÂOAPT

LINK SERVIÇOS DE COMUNICAqAO MULÍIMIO{8,14 EI.

RELI'ME - CNPJ: 08.980.148/0001.

PUBLIOUE.SE

EXTRÀTO DO 2" TER]\TIO AOITNA ÂO CONIRÀÍO N'

2212021, QUE TEM POR OBJETO O SERVIÇO DE CO.

LETÁ, TRANSpoRTE E oEsrtNAÇÁo FINAL DE RES|-

DUos sóLtDos uRBANos, RÊFERENTE ao PRocEs'
so AoMtNtsTRATlvo N." 4710/2020.

CON]RATANTE: MUNICIPIO OE SEROPÉDICA ÁTRÂ-

vEs DA sEcREÍaRta MUNtctPAL oE sÊRvlços PÚ-

BLICOS,
CONTRATÂDA: UNIÀO NORÍE FLUMINENSE ENGÊ'

NHÀRIÀ E COMERCIO LTDA,

CNPJ N.Ô: 02.354.917/0001-10.

AI'O I),\ SCCRE'I',\RI{ [ILNICIPÂI DT.

sE Rvrcos p(;BLr(os t üI.\\spoRlfs

st ltoPRl)\ I -.\ I {}s Do DIRET ( )R,PRl.lill)[\ lt

ATOS DA DIRETORIA-EXECUTIVA

VALOR: SERÁ OE R§ 6.720,9?4,98 (SEIS MILBÔES SÊ.

ÍECENTOS E VINTE MIL NOVECENTOS E SEIENÍÁ
E OUATRO REAIS E NOVENTA E OIÍO CENTAVOS), A
PARTTR DO OtA 31/05/2022.

FICAM MANTIOAS. IN ÍOTUM. AS OEMAIS CLAUSU.

LÂS CONÍRATUAIS ORIUNDÂS OO PROCESSO AOMI.

NI5ÍRATIVO tI. 4710/2020, ORA RATIFICADOS IIESTE

INSTRUMENTO,

FUNDAMENTAÇÃo LEGÂL] LEI N.'8-666/93 E suÀs
ALTERAçÔEs.

DATAI SEROPÉDICA, 31 DE MAIO OE 2022,

ot\,4tTlDo Elir 3r,0512022

OBJETO: PRORROCAçÃO OO CONTRÂTO N'22l?021
POR 12 (DOZE) MES€S A PARTIR OO DIA 31,0512022

ArÂ DA DÉCIMA oIÍAVÁ REUNIÃo oRDINARIA DA OI

RETOR|A,EXECUT|VA. Aos nove dias do més.le lunro olr

ánô.ie dôis mil e v,nte dcis ãs caloze horas esrveram

preserlês em Reun,áo OrdnaÍia os OrÍetoíes Hu!]o Lcpes

de OliveLíâ. Rosêi, Rôdígues de Novâes da S Iva c Alu.

zio lúacena dâ Costâ paÍâ lrâlârem dâ segu nlê pauta l)
Balanceles do mês de rnaio de 2022: 2l Aluda de Clsto
paía o Congresso Prevdêncráno em Búzios..'r, Rerlrinra

AdmrnLslrarivâ 4)Comrc de ÉtÉ PübliÉ 5) Can.io acr
poralivo 6) assunlos Geíarsi 7) Coírlncãdos OÍclars. C

DkelotsPíesrdentê íe2 ã ábertura dâ rÉuniáo. 'lr O Diretor.

-Píesidente apÍesenlâ os balancetes do nrês de nra o de

,,§.8(»§3ffiffi
.ê n : r-á Jú rle Deze.ntro rle li98

EmãÍ. bolel,môfi c!al€!seropêd,câ íj.gov.bí
Rua iúana Loure.ço no18 / FãzenCa Carias Serop€dicâ RJ ret 2982-222a

hüps://sêropedlca.rj.gov.br/

PíêÍe urã ÀIunrcrpalde Sêrop€d,c:
Seüelana lúunicipai Ce G)verno

Clãudiã Cristlrâ da C. FersiÉ
S€cÍêiáriê Municipâl de Adminislíáçáo

Mat.. 1703 - PMS
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?ll? Os §alãnceles sáô colocâdos em discussáo. Náo

h.iverido qlen que(a orscunr, sáo colocados em votaçao.

i)r D reto.c. aprova.r poÍ unanrmidâde os balacentes de

| 
"1. 

de 2C22 l)s baiac..les serác remerldos ao Conselho

T i.i:r pãÍâ anál,se.r pa.ê.eí.2) C DríetoÉP.esidenle âpre-

:,inta pioposla de aiteíâçáo do valor da Aluda de Cuslos

,pÍovãda na 173 Reuniãô Ordrnána.ja Orreionâ'Execlrlrvâ

d. RS.100 00 pa.a R§ {j50.00 teíldo em v,sla a lnclusáo do
.:.l.r.e déspesa com 3 hospedagem A proposla e;olocá-

dn eir discussáo A Dretora Roselaquestionâ como se dala

à prqslâçâo dc conlâs e §e os p.oces§ôs §e.âc ndNiduais

O Dríetor-Pres,denle ês.larece que seÍão processos âdmts

nskãnvos ,ndivrdrais. tl.!o paía requenÍnenlo dos vâlorcs

ruàclo oâ,à s-ê o.nc'd,ic de (onràs, e oue càdà partri
'̂ \ie áp ese-iã " \ras qolà\ [scars Náo have_do màis

.,Jem quetra disculrr. a p.oposta ó cdoEdâenr vô1áção Os

DrÍêrores âprovam â pÍoposta poÍ Lrnânimidadê. l], O Dirê'

tliPresdente apÍesê.ra â propostra dê Minuta do Píoteto

ije Lerde RêÍorm6 Adrnrn,stíatrvâ do Sêlopíevi. A proposla

e 6locadâ e d,scossáô O OrrêloÊPresk,ente êxplicâ á

mpoíláncrã da alteraçao da iei e qLrs o lnsülilo está daodo

o primeno pãsso para Íeâlizarseu pime'ro concuÉo püblrco

da su, histona AOtretora Rosel, drz que a manuençâo dos

cârgos comrss,onados com a ciação dos cárgos de p.o!ts

menlo eÍelúo Íará coh que a estrutuÍâ do l.strluto avânce e

o côncurs,, publ'@ possa seÍ Íealizâdo. O OirelÔlAluizo drz

que pêlã primeiía vez o lnslltulo Íarâ sêu pÍópio concuso
públrco. o que é uÍn grãnae ava.çô. A píoposta ê .oloca

da êai voláção Os Oretoíes apíovÂm po. una.imldade a

p.oposrã Aprôposra sera e.camrnhaoa âo Consêlho F'scal

para aná[se e parêc€r 4) O D retor PresidenlÊ âpresenla

proposlá de lúrôulâ de OecÍcto Mrnrcipal que cra o Comilê

dê Er,ca Púb|câ. A propostâ é coiocâda em dscussâô- O

Dr.elor Píesrd€n1e esclarêce que á proposia visâ ãlendeÍ

ao quê p.evé ao PNPC Proglamê Nacionâl de Preven

Éo à Corupçao Não hâvendo Ínais quem queiÍa discurir a

pÍopostia e colocadâ em lolâÉo Os Dtretores ap.ovan por

unanrnndade â proposra qle serê encâmrnhada ao conse
lho de Adminrsr.ação para anáhsê e delrbêraçao 5) o D re'

toÍ-Presidente apresênta píoposla de l\lrn'rta de P,ojelo de

Lerqle insllturo Cartâo Gorpo.âl vo no âÍlbi1o do SêÕpÍêvr.

A proposlâ é .olocada em dlsclssâo O DireloÊPresrd€nle

esclatece que a proOosla vrsa alender ao que p,evê a Le

Êedê.âl 14.T33/2021. nova Lêrde LrcltaÇão, no qLe con.eÊ

ne âo pagamenb dasdrspensâs de llcrraçáo por canào coÊ

poranvo. Oa mesmâ íorÍna vrsa alender as nécessidade!

eme,gel'-ar\ do l_slh-lo. AOtrelô'à RÕ.êr oilqre ,i.tr.o.
irá Íacilitar o trâbêlhojá q!ê hole o pÍocesso adminiskalivo

do adranlame lo de despesas é demorádo e buÍocíall(.

O Otrelor Aluúo drz que o cartão será hâLs !N avê.a.r no

Sêroprevi q-e se úro-., n"
niclpal Nao halendo mais quem queúa discul r â proposiê

é colocada enr volação. Os Dr()lores âprovâír pdr umr"
dade a proposla quê será êô€mrrhada áo Cotrselho de

Adm,nrslráÉo para análise e de[oeGção Nada nrars a lra

tar o DkeloFPresdenle encera a reunião às suin.ê ho,es

sendo a pres€nle ata lâvrãda pôr mim Laissa Riber.ô MG

rêrra Olrvê€, SLrgeÍênle de Gâb nele Eá1.8/14592 sendo

pormrm ãssinâda e pêios píesenles

HUGO LOPES DE OLiVEIRA

ROSELI RODRIGUES DE NOVAES DA SILVA

ALUIZIO IVIACENADA COSTA

@ O prefei luromunicipolseropedico
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